
Protokoll der Kreis-SV-Sitzung  des Rhein-Lahn-Kreises am 02.03.2011 
 
Anwesende: Miriam Koelges (NaWuLaVo), Michelle Paulus (NaWuLaVo), Eduard 
Duschikow (Freiherr-vom-Stein-Schule Lahnstein), Labinot Muslija (Freiherr-vom-Stein-
Schule Lahnstein), Riccardo Costantino (BBS Lahnstein), Barchira Kirdi (Schiller-
Realschule+ Bad Ems), Thomas Gardas (Schiller-Realschule+ Bad Ems), Julia Birkenstock 
(SV-Lehrerin Schiller-Realschule+) 
 
Beginn: 15:00 Uhr 
 
Ort: Schiller-Realschule+, Bad Ems 
 
Protokoll: Michelle, Miriam 
 
Tagesordnung: 
 
TOP 1: Begrüßung und Vorstellung 
TOP 2: Festlegung der Protokollführung und der Sitzungsleitung 
TOP 3: Feststellung der Beschlussfähigkeit 
TOP 4: Berichte über die 51. LSK 
TOP 5: Berichte über den Stand eurer KrSV (und falls noch nötig Wahl noch nicht besetzter 
            Ämter) 
TOP 6: Besprechung von Problemen und Fragen etc., die die Schulen in eurem Landkreis 
            Betreffen 
TOP 7: Termine, nächstes Treffen 
TOP 8: Sonstiges 
 
TOP 1: Begrüßung und Vorstellung 
Miriam und Michelle begrüßen die Anwesenden. Es folgt eine kurze Vorstellungsrunde. Da 
es heute für viele der Anwesenden die erste Kreis-SV-Sitzung ist erklären Michelle und 
Miriam die Aufgaben und den Aufbau der LSV und KrSV. 
 
TOP 2: Festlegung der Protokollführung und der Sitzungsleitung 
Protokoll: Miriam und Michelle 
Sitzungsleitung: Miriam und Michelle 
 
TOP 3: Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Mit 5 Delegierten ist die Kreis-SV heute nicht beschlussfähig. 
 
TOP 4: Berichte über die 51. LSK 
Da keineR der LSK-Delegierten des Kreises anwesend ist erzählen Michelle und Miriam kurz 
von der 51. LSK. 
 
TOP 5: Berichte über den Stand eurer KrSV (und falls noch nötig Wahl noch nicht 
             Besetzter Ämter 
Die Wahl der noch nicht besetzten Ämter, nach vorliegenden Informationen das Amt des 
Kreisvorstnades, das Amt der Delegierten zum Schulträgerausschuss und das Amt der 
Basisbeauftragten, wird vertagt. 
 
TOP 6: Besprechung von Problemen und Fragen etc., die die Schulen in eurem 
             Landkreis betreffen 



Riccardo erzählt, dass es an seiner Schule Probleme bezüglich der Sicherheit der Schüler gibt, 
z.B. wäre vor der Schule dringend ein Zebrastreifen nötig. Auch an anderen Schulen scheint 
es stellenweise an Sicherheit zu mangeln. Die Anwesenden tauschen sich über schulinterne 
Lösungsmöglichkeiten aus. Da es an vielen Stellen jedoch am Finanziellen scheitert, soll ein 
Beschluss gefasst werden, dass die KrSV hier mehr finanzielle Mittel für die Schulen fordert. 
Dieser Beschluss wird vertagt. 
 
TOP 7: Termine, nächstes Treffen 
Das nächste Treffen wird am 06.04.2011 in der Schiller-Realschule+ in Bad Ems stattfinden. 
 
TOP 8: Sonstiges 
Riccardo schlägt vor, die KrSV über soziale Netzwerke im Internet bekannter zu machen. 
Michelle wird eine wkw-Gruppe gründen. 


